



Projet Voltaire : En avant pour l'orthographe !

publié le 25/09/2018

Bonjour,

L'équipe des professeures de lettres a fait le choix d'utiliser le numérique pour développer et renforcer les compétences orthographiques.

Le courrier joint vous présente le dispositif qui est mis en place pour toutes les classes de l'établissement.

Vous pouvez également consulter le site :

<https://www.projet-voltaire.fr/> 

Document joint

 [Courrier aux parents](#) (PDF de 93.6 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.